

14. Februar 2025
Geändert am 15. März 2025

Pickleball-Platz für Neuhausen-Nymphenburg

Antrag:

Die Landeshauptstadt München prüft die Möglichkeit der Schaffung öffentlicher Pickleball Spielfelder im 9. Stadtbezirk Neuhausen-Nymphenburg.

Begründung:

Das ARD Morgenmagazin bezeichnet „Pickleball“ als Trendsportart der Stunde.¹

Pickleball ist auch deswegen so beliebt, da es alle Altersgruppen gemeinsam spielen können. Das beschreibt auch die AOK so:

„Für alle! Und das macht Pickleball so beliebt. Menschen ohne jegliche sportliche Erfahrungen haben genauso ihren Spaß wie auch Ältere – sie schätzen die Sportart, weil das Training zwar intensiv, aber relativ gelenkschonend ist: Die Geschwindigkeit des Balles liegt etwa bei einem Drittel der Geschwindigkeit eines Tennisballs. Das ermöglicht schon nach kurzer Zeit ein flüssiges Spielen, ohne sich ständig nach dem Ball bücken zu müssen.“²

Damit München diese Trendsportart nicht verschläft sollte jetzt geprüft werden, ob nicht ein öffentlicher Pickleball Platz auch in Neuhausen-Nymphenburg eingerichtet werden kann.

FDP-Fraktion im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer (Co-Sprecher) Barbara Schmitt-Walter (Co-Sprecherin)

¹ <https://www.ardmediathek.de/video/morgenmagazin/pickleball-die-trendsportart-der-stunde/das-erste/Y3JpZDovL3Nwb3J0c2NoYXUuZGUvc3BvcnRzY2hhdS1mZm1wZWctdmlkZW8tNDlyMzQ5NDA>

² <https://www.aok.de/pk/magazin/sport/fitness/pickleball-in-deutschland-alles-zur-neuen-trendsportart/>